

GOUTER DES ANNIVERSAIRES ET CHANDELEUR A

L'EHPAD

JEUDI 7 FEVRIER 2013

EPHAD : des crêpes pour fêter la Chandeleur



Les bénévoles des Amis de l'EPHAD et du foyer-logement ont préparé des crêpes pour fêter la Chandeleur.

Les bénévoles des Amis de l'EPHAD et du foyer-logement ont confectionné des crêpes devant les résidents, jeudi. Autour de la table où ont été installés les feux et les poèles plates, l'ambiance est joyeuse. Ce rendez-vous annuel organisé par l'association pour la Chandeleur est agrémenté de musique, avec l'accordéoniste de Goven Marie Leblanc, qui enchaîne les airs traditionnels, devant les résidents. A l'occasion de cette animation spéciale Chandeleur, trois anniversaires ont été fêtés. Les résidents ont reçu des roses.

Mardi 26 février, les bénévoles seront de nouveau mobilisés, cette fois-ci pour fêter Mardi-Gras, avec la dégustation de beignets. Deux jours plus tard, des résidents de la Maison de retraite de Chateaugiron passeront la journée à l'EPHAD. Après un repas en

commun, les personnes âgées participeront à un loto. Avant ces deux rendez-vous, les résidents auront reçu la visite des élèves de l'école Sainte-Jeanne-d'Arc. Mardi 12 février, les 230 enfants ont en effet défilé dans le centre-ville à l'occasion du Carnaval, et ont fait étape comme chaque année à l'EPHAD et au foyer-logement afin de proposer un petit spectacle.

En complément des animations hebdomadaires et ponctuelles, les 47 bénévoles des Amis de l'EPHAD et du foyer-logement accompagneront les résidents lors des quatre sorties prévues au printemps. En parallèle, les bénévoles préparent le repas qui sera offert à tous les résidents, à la salle de la Gare, le 4 avril, pour fêter les 30 ans de l'association. Ils réservent quelques surprises aux convives... C. Bévy